

Une marche est organisée à Bogota pour exiger la paix en Colombie



Bogota, 12 octobre, (RHC).- Les citoyens de Bogotá ont organisé une marche en silence dans les rues de la ville pour exiger la mise en application de l'accord passé entre le gouvernement colombien et les FARC-AP.

Portant des bougies, des milliers de personnes ont parcouru en silence les principales artères de la capitale colombienne pour rendre un hommage symbolique aux victimes du conflit.

Mercredi dernier, des milliers de personnes ont inondé les rues de plusieurs villes pour demander au président Juan Manuel Santos et à la guérilla de ne pas laisser mourir l'accord final de paix.



Radio Habana Cuba